

Le spécialiste du "serious game" et de l'e-learning [KTM ADVANCE](#) (établissement secondaire à Schiltigheim/67) accentue sa présence à l'international, notamment en Afrique où le groupe a créé une filiale à Dakar (Sénégal), en décembre dernier. Des partenariats de coproduction, de mise en ligne et de commercialisation de formations professionnelles ont déjà été conclus avec des entreprises (Total, [ORANGE](#) / T : 01.44.44.22.22)... et des organismes de formation. Le Centre Africain d'Études Supérieures en Gestion (CESAG) a déjà mis en ligne une licence professionnelle de Gestion des PME/PMI, tandis que l'École Supérieure Multinationale en Télécommunications (ESMT) proposera une licence professionnelle et un master de Réseaux et Télécommunications. Ces 2 produits intégrant des contenus pédagogiques locaux permettront de former en 3 ans plus de 4.000 personnes. Au cours de ses 3 premiers exercices, KTM Advance Sénégal a prévu d'investir 12 M€, et table sur la création de 150 emplois directs. Mais KTM Advance ne compte pas s'arrêter là, Yves Dambach, le président de la société, prépare déjà la création de filiales en Côte d'Ivoire, au Rwanda et en Tunisie. www.ktm-advance.com